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Prière à Dieu 

 

Ce n’est donc plus aux hommes 

que je m’adresse: c’est à toi, 

Dieu de tous les êtres, de tous les mondes, 

de tous les temps (...), toi qui as tout donné (...). 

Tu ne nous as point donné un cœur pour nous haïr, 

et des mains pour nous égorger: 

fais que nous nous aidions mutuellement 

à supporter le fardeau d’une vie pénible et passagère. 

Que les petites différences entre les vêtements 

qui couvrent nos faibles corps, 

entre tous nos langages insuffisants, 

entre tous nos usages ridicules, 

ente toutes nos lois imparfaites, 

entre toutes nos opinions insensées, 

entre toutes nos conditions 

si disproportionnées à nos yeux, si égales devant toi, 

que toute ces petites nuances 

qui distinguent les atomes appelés hommes 

ne soient pas des signaux de haine et de persécution. 

Que ceux qui allument des cierges 

en plein midi pour te célébrer 

supportent ceux qui se contentent 

de la lumière de ton soleil (...) 

Puissent tous les hommes se souvenir qu’ils sont frères! 

Qu’ils aient en horreur la tyrannie exercée sur les âmes, 

comme ils ont en exécration le brigandage ( ...). 

Si les fléaux de la guerre, sont inévitables, 

ne nous haïssons pas, ne nous déchirons pas les uns les autres 

dans le sein de la paix. 

Employons l’instant de notre existence à bénir également, 

en mille langage divers, depuis le Siam jusqu’à la Californie, 

ta bonté qui nous a donné cet instant. 

 
   Voltaire 

Chrétien comme une bougie 
 

Je suis une bougie ... tu m’as allumée et tu regardes ma lumière. 

Tu rêves, tu penses, tu es heureux de me voir. 

Moi, en tout cas, je me réjouis d’être allumée. 

Car si je ne brûlais pas, je serais dans une boite enfermée, 

je n’aurais pas de sens, pas de rôles dans une vie. 

Je n’existe vraiment que quand brille ma lumière. 

Mais depuis que ma lumière rayonne, en brûlant j’ai rapetissé. 

C’est dommage, je m’use, et bientôt, je ne serai plus qu’un petit lumignon. 

Mais je suis tellement heureuse de servir, d’être utile! 

Je n’ai qu’une vie, je la vis à fond. 

Je ne regrette pas de brûler, même si, un jour, je m’éteins. 

Tous, nous n’avons qu’une vie comme la bougie. 

Autant la vivre en brûlant qu’enfermé dans une boite, 

par peur des coups de vent, des critiques ou de l’usure. 

Si nous brûlons, nous remplissons notre tâche. 

Les gens se réjouissent de notre présence et nous sommes heureux. 

N’ayons pas peur, si, en brûlant, on devient plus petit, 

c’est seulement de l’extérieur! 

Car, de l’intérieur, nous serons de plus en plus heureux, 

de plus en plus grands. 

Donnez votre joie, votre affection, votre temps, votre argent. 

Ne les gardez pas pour vous seul. 

La vie en boite c’est tellement triste! 

La vie donnée, c’est tellement beau qu’on ressemble à DIEU! 

Vite une bougie, qu’on voie clair! 
 

Voeux de lumière 
 

Amies, amis! 

Je vous souhaite la lumière qui vient de la tendresse donnée et reçue: 

elle fait reculer les frontières de toutes les nuits! 
 

Je vous souhaite la lumière qui vient de la présence du Christ. 

Si vous avancez avec lui, recevant son pain et sa parole, 

quelle nuit pourrait s’emparer de vous? 
 

Je vous souhaite la lumière qui vient de la joie 

lorsque le partage est accompli. 

Si des frères et des sœurs sont relevés dans leur humanité, 

la nuit perd son pouvoir sur la terre! 
 

Je vous souhaite la lumière qui vient du dialogue renoué 

car lorsque les séparés se parlent le jour commence à danser sur la nuit! 


